

nuevo, el momento de la toma del poder, por fuerzas diferentes a las que tradicionalmente lo han usurpado y han abusado de él en todas las formas.

Si las fuerzas de la represión habían pensado que con la cárcel, las torturas, el freno violento a las Marchas Campesinas, la detención de sus líderes, el campesino va a abandonar su lucha de siempre, se equivocaron profundamente: Los que somos conscientes del significado de esta equivocación nos regocijamos, porque en vez de desalentar la causa revolucionaria, sus enemigos la están revitalizando mediante la Conciencia creada dentro de la misma conjuntura histórica y dentro de la misma contradicción que pretenden resolver.

Cuando en la emergencia de un movimiento netamente revolucionario se logra compaginar el sector rural y la población de los grandes centros, el peligro para el régimen operante es inmenso, porque son la totalidad de las fuerzas vivas de un país reunidas en torno a lo que consideran deben ser la organización nueva de la sociedad.

Y esta es la etapa que se está iniciando en Colombia. La toma de conciencia de parte de los sectores urbanos, de que "algo grave" está ocurriendo en los campos, con todas las implicaciones que a nivel de infraestructura supone esto en cualquier sociedad. Cuando se logre la plena concientización de todas las masas marginadas o no participantes en los movimientos internos de desarrollo, se llegará a la etapa de implementación real del cambio, imprimiéndole la velocidad y la dirección que sean necesarios.

Es un hecho manifiesto que la fuerza de control que ejercen los mecanismos tradicionales de represión es cada día más débil; lo prueban las sucesivas evidencias de Organización de Base que no han podido ser controladas por los medios gubernamentales; esto puede ser un indicio de la pérdida continua de poder del establecimiento y de la consolidación de movimientos y organizaciones cada día más representativas del verdadero sentir de los colombianos.

Es bueno recordar aquí las palabras del presidente Mao Tse-Tung, cuando habla del Imperialismo y los reaccionarios: "Todos los reaccionarios son tigres de papel. Parecen temibles pero en realidad no son tan poderosos. Vistos en perspectiva, no son los reaccionarios sino el pueblo quien es realmente poderoso".

En Colombia ocurre otro tanto y creo que esta generación nuestra será actor y espectador de cambios fundamentales en la organización de nuestra sociedad.

COLOMBIA EN SEPTIEMBRE - 72

Notas sobre el mes que terminó para que usted analice.

Crisis en la industria avícola

Los dirigentes del gremio anunciaron que en 4 días se había ahogado a 140 mil pollitos como consecuencia de la escasez de alimentos concentrados, causada por la falta de materias primas, en especial de cereales y torta de soya. Parece que existe suficiente soya y torta de soya para abastecer el consumo interno, pero los productores se sienten más atraídos por los precios de exportación.

Por su parte, la Federación Nacional de cultivadores de cereales sostiene que la actual crisis avícola es una maniobra para elevar los precios de la carne blanca (pollos, pavos, etc.) y de los huevos. La misma opinión expresó el subgerente del IDEMA.

Como medida de emergencia, el Gobierno prometió importar 10 mil toneladas de concentrados y 40 mil de sorgo: el éxito de la medida dependerá de qué tan pronto lleguen al país.

Exito de las exportaciones

Las nuevas exportaciones superan el resultado del año pasado al menos en un 50%, con avances espectaculares en flores y confecciones de algodón. Coitejer está exportando una cantidad cada vez mayor de su producción de textiles a través de las confecciones, después de haber empezado con la exportación de telas crudas y proseguido con la de telas terminadas. Manaos es el mercado principal del momento para las confecciones.

Parece equivocada la opinión de algunos teóricos que opinan que es necesario un aceleramiento de la devaluación con el fin de fomentar las exportaciones: al comparar la devaluación de la tasa de cambio solamente con la inflación interna, se olvidan varios factores:

- 1o. Los países competidores también sufren de aumentos de precios.
- 2o. No hace falta una tasa de cambio más alta que desestime las importaciones, pues ellas ya están limitadas cuantitativamente por las licencias.
- 3o. El límite de la gran mayoría de nuestras exportaciones no son los precios desfavorables sino las cuotas de importaciones.
- 4o. Los precios de los artículos exportables de la industria manufacturera son bastante competitivos: los obstáculos se encuentran más bien en la demasiada estrechez del mercado interno y en la falta de experiencia en los mercados externos.

"Palabras bonitas" en el exterior e interior, pero... ¿los hechos?

El presidente del Banco Mundial, Robert Mc. Namara, en la asamblea anual de la institución, anunció el fracaso de la ayuda económica al Tercer Mundo: hizo constar que los países ricos nos ayudan suficientemente a los pobres y que éstos tampoco hacen nada por ayudar a los sectores más pobres de su propia población. Pero la práctica no concuerda con las palabras: los países industrializados siguen reservándose el predominio en las decisiones del Banco Mundial porque hacen depender los votos de las cuotas en el Fondo Monetario Internacional.

El Ministro de Agricultura, Jaramillo Ocampo anunció, en la inauguración de la Caja Agraria en Pensilvania, que haría reforma agraria en cualquier posición que ocupara en la vida pública del país: hay que "organizar una política que facilite al campesino convertirse en propietario, pero al mismo tiempo tenemos que protegerlo para que esa misma política no destruya el principio de propiedad y el concepto de empresa privada". Anunció que esta política significaba una rectificación de la conducta del Estado frente a las masas campesinas.

Pero la realidad de la política agraria del Estado es menos hermosa: en 10 años el Incofa solo ha expropiado 16 mil hectáreas. Es imposible cambiar la estructura de la tenencia de la tierra si la Reforma Agraria no encuentra un apoyo mínimo en el "país político", que no se dará mientras los campesinos no presionen en favor de la reforma. Pero las presiones de las masas campesinas son reprimidas por ser "subversivas", como acaba de suceder con la llamada "Marcha Campesina", organizada por la Asociación de Usuarios Campesinos de la línea Sincelejo. Fueron detenidos decenas de líderes en todo el país: fueron desmanteladas las oficinas de la ANUC y los grupos indígenas reunidos para protestar por sus miserables condiciones de vida fueron obligados a regresar a sus hogares.

Otra vez la Universidad

El problema estudiantil tomó nueva fuerza con la expulsión de más de 80 estudiantes y otras sanciones a raíz de los desórdenes de la última semana por el



problema de la cafetería de la Universidad: se aprovechó el que un grupo de estudiantes anarquistas quemó un carro en el transcurso de la "Marcha del hambre", que se había organizado pacíficamente, para decretar toda clase de sanciones. También se aprovechó la acusación de haber tomado parte en el saqueo de la cafetería para expulsar a 40 estudiantes, a pesar de que solo existen 6 estudiantes sindicados penalmente con tal motivo.

El rector de la Universidad, Luis Duque Gómez, anunció categóricamente que la U.N. se arregla o se cierra y negó que se hubiera expulsado a nadie por motivos políticos: solo se trata de purificar la universidad de elementos indeseables como ladrones, vagos y marihuaneros.

Un grupo de profesores denunció el hecho de que la campaña de saneamiento de la universidad estaba sirviendo de pretexto para conculcar los derechos de expresión y reunión, ya que constituye delito la simple participación en asambleas estudiantiles o la promoción de ellas. Están de acuerdo con la necesidad de establecer una política encaminada a elevar el nivel académico y moral, pero estiman que las medidas puramente disciplinarias son contraproducentes.

En la Universidad de Antioquia, un grupo de exaltados arrojó un coctel Molotov contra la rectoría de la Universidad. El hecho fue desautorizado por las directivas estudiantiles, que quisieron reparar los daños para mostrar que su protesta quería mantenerse en un plan pacífico. En la Nacional de Bogotá, los estudiantes han organizado comités de vigilancia para evitar desmanes de anarquistas o provocaciones de la fuerza pública, que podría servir de pretexto para el cierre de la Universidad.

Parece que es probable un cierre prolongado de la U.N. para impedir que siga siendo un centro de politización de los estudiantes, sin querer ver que el problema universitario es un simple reflejo de la problemática social del país. La universidad no debe ser una simple fábrica de profesionales en serie, sino el centro de un análisis serio de los problemas del país.

Al fin arreglo en AVIANCA

Después de 45 días de paro que se prolongó debido principalmente al mal manejo del gobierno y de la empresa, el ministro de Trabajo, Crispín Villazón de Armas, anunció el acuerdo que permitió el levantamiento del paro. No hubo arreglo en el punto fundamental de desacuerdo entre la empresa y los trabajadores: el reintegro de todos los trabajadores. La empresa acepta reintegrar a 275 trabajadores de los 290 despedidos por insistir en el paro: los 15 restantes, dirigentes de los sindicatos, se "descabezaron" para permitir el acuerdo. El ministro destacó la manera pacífica y caballerosa como los dirigentes habían conducido la huelga.

Por su parte, los dirigentes sindicales criticaron la intransigencia de AVIANCA, que había impedido todo arreglo, rechazando hasta la propuesta mediadora del gobierno. Orlando Triana, presidente de SINTRAVA, acusó a la empresa de querer acabar con el movimiento sindical, "buscando que finalizara la etapa de conciliación para lograr que se acabara con la personería jurídica de los sindicatos. Entonces nosotros preferimos aceptar nuestra destitución que darle ese gusto a AVIANCA".

Denuncias de la U.T.C. y C.T.C. sobre "infiltración" comunista

La U.T.C. expulsó de su central a 4 sindicatos filiales, entre ellos el de TELECOM, por infiltración comunista. Tulio Cuevas y José Raquel Mercado, presidentes respectivamente de la U.T.C. y C.T.C., denunciaron que "la infiltración comunista cubre los sectores colombianos, pero los ojos están puestos ahora en los



sindicatos...". Por su parte, el sindicato de TELECOM acusa a la U.T.C. de haber los "vendido".

Protesta del obispo y clero de Barranca

Monseñor Bernardo Arango, S.J. y el clero de la diócesis de Barranca expidieron un comunicado a propósito de la liberación de los PP. López, por carencia de causas de detención: "recordamos que la aplicación de la justicia, así sea preventiva, no puede ser injusta con la dignidad de las personas, ni contra sus reconocidos derechos y deberes... Estos hechos reflejan un problema más hondo donde se toca el vasto y profundo malestar social... Es de nuestra obligación denunciar las injusticias donde quiera que se encuentren... Conscientes de todo esto nos sentimos preocupados de que se quiera mantener un orden en el cual hay evidentes injusticias tratando de amordazar la libertad y la verdad con tácticas sutiles "calificando de acción subversiva todo intento de cambiar un sistema social... hasta emplear la fuerza para suprimir drásticamente todo empeño de reacción" (Celam, Paz, Nos. 5-6).

Por su parte, los PP. Gonzalo y Bernardo López pidieron al procurador general que se investigara la afirmación calumniosa del general Rodríguez Liévano, comandante de la I Brigada, que los había sindicado de pertenecer al E.L.N.: el P. Bernardo estaría comprometido en la tentativa de secuestro de un ejecutivo de "TEXACO" y dedicado a hacer proselitismo en pro del partido comunista en el púlpi to y en las clases de religión y filosofía.

Debate sobre torturas

Sin pena ni gloria terminó el debate tenido en la Cámara sobre las denuncias sobre torturas a los sindicatos de pertenecer a la guerrilla urbana. El representante Oviédo, promotor del debate, insistió en que no tenía interés en desacreditar a las FF.AA., sino en "denunciar a algunos militares que cometen atropellos".

El ministro de Defensa, General Currea Cubides, insistió en que "el ejército sí ha cumplido con la Constitución y la ley... esas supuestas torturas se están investigando... si resultaren comprometidos miembros de las FF.MM. se castigará a los responsables así sea el propio ministro de Defensa".

Las Fuerzas Armadas nada tienen que ocultar: se busca desprestigiarlas, pero no tolerarán la subversión. La democracia no puede permitir amenazas contra su propia vida.

Según el ministro, el país vive un ambiente de subversión: se presentan serias amenazas contra la seguridad interna por una conspiración internacional, que ha escogido a Colombia como "país piloto en los planes de subversión": se provoca así la corrupción administrativa, el demérito de los valores morales, el tráfico de influencias con fines subversivos. Se aprovechan los movimientos intelectuales, artísticos y electorales: hasta las divergencias entre los sectores empresariales sirven para la subversión, según una estrategia perfecta que refleja el pensamiento de Mao Tsé Tung, "pontífice máximo de la subversión".

La subversión, sigue afirmando el ministro, se infiltra en todos los sectores: bancos, empresas, prensa, radio, etc. con el fin de formar una red de actividades que permita planificar la subversión. Luego el aparato subversivo se consolida por la desintegración moral y física de todos los estamentos, por la desorganización del país por las huelgas, por la desorganización de las FF.MM. que se logra por la calumnia y la relajación de la disciplina y finalmente por la infiltración en la Iglesia.

Discusión sobre política agraria

Un seminario organizado por la Sociedad de Agricultores permitió al país comparar dos posiciones extremas: para López Michelsen, el destino del país está en la adecuada explotación de la agricultura y la ganadería. La mala distribución de la propiedad da origen a la mala distribución del ingreso, que también refleja la mala distribución de oportunidades de educación, el nivel de desempleo, la tasa de crecimiento demográfico. Dentro de la composición política del país, cree López Michelsen, que ni los propietarios ni los campesinos podrán imponer soluciones extremas: "¿no será posible encontrar una vía media a los colombianos entre el socialismo y el capitalismo?". El país tendrá que ponerse de acuerdo sobre cuatro cuestiones: 1) Aligeramiento de los trámites legales para expropiar,

2) Fijación de la cuantía y forma de pago compensatorio de las expropiaciones.

3) Obligación de todos los colombianos de participar económicamente en la solución de este problema nacional.

4) Organización campesina.

- López Michelsen no cree que nadie se oponga hoy a la reforma agraria: "Si por las vías de la Reforma no se procura el mejoramiento de la tenencia de la tierra, no es imposible que los propietarios acaben perdiendo sus fundos sin ninguna clase de compensaciones. Las revoluciones no se hacen indemnizando a las clases desplazadas".

- Gómez Hurtado opina que el campesino sabe por experiencia "que la distribución de la tierra es un fenómeno lento y tramposo; que la concentración de la tierra es mayor que cuando empezó la reforma agraria; que distribuye más el ingreso una política educacional que una parcelación."

Por eso, el país debe recapacitar sobre el desaprovechamiento de su potencial agrícola: la producción agrícola es insatisfactoria, pues el campo está a la defensiva. Podrían industrializarse más de 4 millones de Has. en los valles alluviales, hasta llegar a una producción semiintensiva que permitiría en 4 años una exportación de carne de 150 millones de dólares.

El Gobierno, en vez de alentar el desarrollo agropecuario, se dedicó a hacer una Reforma Agraria que no beneficia al campesino: no se trata de dar tierra sino de procurar ingresos efectivos, lo que ahora no garantiza el campo.

- Por su parte, Lleras Restrepo insistió en que la Reforma Agraria es inatajable: se han introducido cambios en la cuestión agraria en la medida en que lo han permitido los sectores agrarios a través de transacciones. Habrá que extender la misma acción a otros sectores como el de la propiedad de los bienes de producción.

Compactación del partido liberal

Sigue adelante el proceso de unificación del partido liberal: Lleras Restrepo consolida cada vez más su posición dentro del partido ganándose el apoyo de sectores turbayistas para su jefatura única. Turbay se muestra enemigo de disputar por ahora sobre candidaturas: en cambio, López Michelsen insiste en presentar la suya y en pedir a los demás aspirantes que se manifiesten.

- Turbay pide superar los "grupismos": tiene una visión optimista del país, pero es consciente "de que existe un peligroso fermento social que hunde sus raíces en el desempleo y en el costo creciente de la vida. Vivimos en una sociedad con trastada en la que coexisten la opulencia y la miseria. Es evidente que se está produciendo un fenómeno de concentración de la riqueza que da al desarrollo un carácter deshumanizado... Nosotros defendemos el desarrollo integral, aquel

que, como exige la propia política pontificia, conlleva la justicia social...".

- López Michelsen cree que "la labor del partido liberal no ha sido otra que la de romper en forma permanente con la dependencia en las distintas épocas de la historia nacional": por eso, casi siempre ha sido oposición al contrario del conservatismo que cree que el poder le pertenece por naturaleza aunque ocasionalmente se lo arrebatara el liberalismo, que "es el bombero de las horas de incendio". La dependencia crea inconformidad, que se expresa en las guerrillas: "hemos llegado a un tal grado de desigualdad social, de desigualdad económica, en que la modificación de las condiciones de vida existentes para restablecer -no ya la igualdad- sino un mínimo de dignidad humana... implica una reforma mucho más a fondo de lo que la mayor parte piensa...". No es cuestión de impuestos más o menos altos: la concentración de la riqueza se manifiesta en "una desproporción entre lo que se recibe por trabajo y lo que se recibe por capital". Esta es la fuente de la dependencia e inquietud actuales: "a menos que se ponga un radical remedio, va a precipitarnos tarde que temprano en una solución violenta". El partido liberal debe luchar contra todas las formas de dependencia: "ahora estamos en algo muy difícil como es sustraerse a la influencia del dinero en las campañas políticas... El partido liberal no puede ser la querida de las sociedades anónimas... Esto hace difícil nuestra lucha... que es la de un partido que... cabalga sobre el lomo de los conflictos frente a otro que cabalga sobre el lomo de los privilegios...".

- Lleras Restrepo plantea la necesidad de un liberalismo evolucionista, que no tema a los cambios que reclama la sociedad colombiana ni se aferre a principios dogmáticos, que esté siempre dispuesto a examinar sin prejuicios las situaciones. "No nos aferramos a una sociedad estática. Miramos la realidad de la evolución del país y estamos listos a renovar progresivamente las estructuras, para ver qué cosas se van gastando y cayendo en el desuso o cuáles deben desaparecer". No le parece ideal el sistema capitalista clásico que deja acumular riquezas en pocas manos y que hace funcionar la sociedad sobre la base de la destitución de los asalariados. No basta darles poder de negociación a los obreros: "no solo hay que mejorar las relaciones de trabajo... sino también extender el derecho de propiedad haciéndolo asequible al mayor número de gentes, vinculando el factor trabajo a la propiedad de las empresas". Desaparece así el concepto de que las relaciones de capital y trabajo son de lucha de clases para incorporar el moderno concepto de una cooperación estrecha.

La juventud actual se ha "tragado" el sofisma de que la democracia no sirve y de que es preferible la igualdad económica a la libertad política. Lleras Restrepo cree que la construcción de una verdadera democracia se hace corrigiendo "las desigualdades económicas, pero dentro del sistema democrático de libertad política, que no puede abandonarse para alcanzar la igualdad económica". Reconoce que en Colombia no puede haber igualdad mientras haya altos índices de concentración de la propiedad y de la capacitación.

Frente unido de oposición

El grupo disidente de ANAPO se reunió con los comunistas, la democracia cristiana, el MOIR, y los usuarios de la línea Sincelejo, para elaborar un programa mínimo de oposición. Se trata de "una firme unión de fuerzas democráticas y socialistas decididas a conquistar el poder para el pueblo, con el fin de impulsar los cambios estructurales que el país reclama con urgencia".

Piden el levantamiento del estado de sitio, la abolición de los consejos de guerra y la liberación de presos políticos; se proponen combatir la dependencia externa y nacionalizar el subsuelo; insisten en una reforma agraria masiva y

democrática, en la reforma urbana, en el control de los monopolios y en una reforma educativa que logre la enseñanza gratuita y obligatoria en todos los niveles.

Compactación aparente del partido conservador y división real

74. parlamentarios conservadores invitaron al grupo belisarista a reintegrarse al partido: los alvaristas Pava Navarro y Emiliani Román calificaron esta invitación como un "golpe de estado" al directorio; la senadora Bertha de Ospina dijo que era una maniobra divisionista. Pabón Núñez aclaró que no se trataba de modificar el directorio conservador. Finalmente, la junta de parlamentarios protocolizó la unión con los belisaristas y reiteró el aplazamiento de la cuestión de las candidaturas.

Ospina Hernández elogió ambas medidas e insistió en que no se debían proponer candidaturas irreversibles primero por acatamiento de las directivas de los jefes del partido y porque no había lógica "en embarcar al partido en candidaturas exclusivas y excluyentes sin conocer la actitud del socio liberal". Los que no están de acuerdo con esto, deberían "aceptar unas reglas de juego limpio".

Por su parte, el grupo alvarista manifestó su oposición a la tesis de Ospina Pérez sobre la prórroga del Frente Nacional y a la propuesta del presidente Pastrana sobre el voto a los mayores de 18 años. El conservatismo debe ir con candidato propio a las elecciones.

El presidente Pastrana insistió ante el Directorio Conservador que el partido no debía precipitarse ahora en un debate sobre candidaturas presidenciales: "antes que pensar en candidatos, hay que pensar en la total compactación del partido". Pabón Núñez dijo que no había derecho para que "haya miembros del Directorio... con candidato propio cuando el jefe del gobierno, el jefe del partido y el presidente del Directorio... han pedido que no se haga ninguna gestión política al respecto".

La senadora Berta de Ospina atacó al ministro Jaramillo Ocampo: "los que aspiran a la presidencia... deben hacerlo sin temores y desde la calle... no desde el gobierno, utilizando las ventajas de los empleos públicos". El presidente de Diriventas, Hugo Villegas, hizo las mismas críticas desde el sector privado: no es procedente montar una campaña presidencial aprovechando la ingenuidad de los campesinos.

Jaramillo Ocampo anunció para diciembre su retiro, que no está vinculado con su candidatura presidencial: "no le he pedido al Niño Dios la candidatura presidencial". Cree que el conservatismo debe definir primero si va con candidato propio a elecciones o busca una coalición.

Belisario Betancur reiteró su retiro de la política activa. En un reportaje a "El Periódico" dijo que el hecho de que se sindique como subversiva a tanta gente, con razón o sin ella, está indicando que el sistema ya no es tan monolítico como antes. Entre nosotros, "lo subversivo es el propio sistema, los subversivos son los desequilibrios que el sistema comporta".

En nuestra sociedad los factores reales de poder se reparten estratégicamente entre los dos partidos para decidir, según les convenga, "cómo debe ser el nada libre enfrentamiento entre los colombianos durante la cada vez más débil embriaguez de las elecciones"... Nadie se da cuenta del gran juego que hacen los que ejercen su "derecho a mandar".

No es que haya una conspiración extranjera contra Colombia: "lo que pasa es que nuestros países viven dentro de una estructura de dependencia de carácter mundial... en la que las actuaciones del Gobierno, por bien intencionadas que sean, solamente sirven para estrechar los férreos anillos del subdesarrollo".

Hay que dar un contenido económico a nuestra vacía democracia formal: "se trata de un cambio profundo... que no puede ser hecho por quienes ya están acos

tumbrados y condicionados a caminos que llevan al fracaso. Tenemos que acostumbrarnos a pensar en otros términos...y solamente podemos hacerlo con quienes no han servido para el acondicionamiento pavloviano de las grandes potencias. Por lo menos esto es lo que están realizando los jóvenes en el mundo entero. Y a lo largo de la historia, siempre los jóvenes han tenido razón. Porque son capaces de mirar al confín con más desprendimiento y con menos condicionamientos".

Política presidencial

El Presidente Pastrana señaló como los principales obstáculos del cambio social la pobreza excesiva y la explosión demográfica. La labor de planeación nacional se encuentra ante un dilema: por un lado, debe estimular la empresa privada y por otro, debe prevenir las tendencias de una distribución defectuosa del ingreso y de prácticas monopolísticas resultantes de los incentivos otorgados.

Presento la tasa educativa como un reto a la conciencia social del país: "Queremos saber si el país está dispuesto a hacer el cambio... es algo mínimo que le pedimos al país para ofrecerle a nuestra nación al camino del cambio". En otra ocasión, pidió a la Junta Coordinadora de los parlamentarios liberales el estudio y la aprobación de los siguientes proyectos de ley: reforma agraria, tasa educativa, validación del Pacto Andino, fondos regionales de capitalización, ciudadanía a los 18 años y fondo financiero agropecuario.

Criticó severamente a los líderes campesinos de los usuarios de la línea Sin celejo: son "falsos líderes campesinos que predicán la demagogia fácil para apoderarse de la clase rural con el ofrecimiento de falsos paraísos".

En el plano internacional, el presidente atacó a las naciones industrializadas que juegan con el desarrollo de los países pobres, distorsionando los términos justos del mercado internacional: "cada día necesitamos más recursos para comprar menos".

16

Valor de la suscripción anual que aparece cada mes:

Colombia: \$ 40.00

Extranjero: US\$ 5.00

Pueden dirigirse a: FUNDACION CIAS, Apartado Aéreo 25916, Bogotá, Colombia.



— CENTRO DE INVESTIGACION Y ACCION SOCIAL —

Sr. Dn.

CARRERA 5ª NUMERO 11-40
Tels. 42 33 26, 42 84 11
APARTADO AEREO 25916
BOGOTA COLOMBIA

IMPRESOS

TARIFA POSTAL REDUCIDA

La resp
son res